
定例教育委員会（10月度）議事録（要点筆記） 

 

１．開会及び閉会に関する事項 

○開催日時  令和 3年 10月 5日（火） 

開会 15時 30分 閉会 16時 25分 

 

○開催場所  直方市役所 5階 501会議室 

 

  

２．出席者及び欠席委員の氏名 

○出席者 教 育 長 山本 栄司 

 教育委員 篠田 尊徳 中野 昭子 

  阿部 英子 内藤 誠治 

 

○欠席者 なし 

 

３．教育長、教育委員および傍聴人を除く外、出席した者の氏名 

教 育 部 長 安永 由美子 

学校教育課長 石丸 直哉 

学校教育課管理主事 村上 善道 

 

こども育成課長 塩田 礼子 

教育総務課長 熊井 康之 

文化・スポーツ推進課長 梅原 達巳 

教育総務係長 梅田 賢一 

 

４．教育長の報告 

① 9月定例校長会（9月 2日） 

熱中症およびコロナ対策やオンライン授業の保護者への同意書について 

② 直方市保幼小中高第 2回運営委員会（9月 3日） 

直方子ども音楽祭、直方市保育園幼稚園小学校交流研究会の実施についての協議 

→いずれも中止を決定 

③ 小中一貫教育推進本部会議（9月 15日） 

交流研究会についての報告 

④ 9月教育長会（9月 27日） 

全国学力テストの報告など 

⑤ コロナ対策本部会議（9月 29日） 

緊急事態宣言解除にあたり今後の対応について協議 

⑥ 10月定例校長会（10月 1日） 

9月市議会の報告、オンライン授業の今後の準備について 

⑦ 教育長面談（10月 5～8日） 

各小中学校長と各校での取組状況や成果、課題の協議 



５．議題及び議事の大要 

○議案（議案書は別紙） 

議案番号 内容 
結果 

主管課 趣旨 
 

議案第 15号

（資料 1） 

直方市小学校給食費の管理に関する条例施行規則の一部を改正す

る規則について 
承認 

・給食費の納期の一部変更、様式の変更および追加 

教育総務課 ・学校給食運営審議会の構成委員の変更 
 

議案第 16号

（資料 2） 

直方市小学校給食費の管理に関する条例施行規則の全部を改正す

る規則について 
承認 

・中学校給食の公会計化に対応する改正 

教育総務課 ・ 
 

議案第 17号

（資料 3） 

直方市教育委員会交際費に関する要綱の一部を改正する告示につ

いて 
承認 

教育総務課 
・消費税等を加算した額まで支出できるよう改正 

・ 
 

議案第 18号

（資料 4） 
直方市教育委員会公印規則の一部を改正する規則について 

承認 

教育総務課 
・一部様式中の押印欄の廃止および提出先の修正 

・ 
 

議案第 19号

（資料 5） 
直方市美術館協議会委員の委嘱について 

承認 
文化・スポ

ーツ推進課 

・美術館条例の規定により美術館協議会委員を委嘱するもの 

・任期は 2年 

 

○報告事項 

・9月定例会一般質問について（資料 6）【教育部長】 

 資料を参照 

中野委員 須崎町公園で毎日スケートボードをしている方を見かける。利用は許

可していないとのことだが、その旨の看板等は設置しているのか。 

梅原課長 管轄は都市計画課。看板は設置しており、あまりに危険であれば警察

に協力も要請しているようだ。実際に設備の破損もあり、警察が対応

したという経緯もある。 

中野委員 公共物の破損に対する賠償以外の罰則はないのか。 

梅原課長 罰則は規定していない。 

中野委員 周知が徹底されていないのではないか。若い子たちがスケートボード



で遊ぶ場が無いのはかわいそうに思う。 

梅原課長 河川敷で遊ぶのは可能。競技としての練習というよりちょっと遊びた

いというレベルなようなので、しっかりした施設を用意しても利用者

が見込めないように思う。競技人口が増えたり団体ができたりするよ

うであれば支援はしていきたい。 

 

・直方市幼児教育のための絵本配布事業実施要綱の一部を改正する告示について（資

料 7）【こども育成課】 

 電子申請に対応するための改正 

中野委員 申請数はどのくらいあるのか。 

塩田課長 電子申請は今から。年内には始まる予定。 

中野委員 申請がなかったらどうするのか。 

塩田課長 対象者には案内を送付する。対象者からの申請がなければ電話等で利

用を促す。 

 

○その他 

・11月行事について（資料 8）【学校教育課管理主事】 

 資料を参照 

9月末の学校訪問は新型コロナウイルスの影響で延期した。 

 

・直方市市制 90周年記念式典について【教育部長】 

 11月 6日の午前中に式典が開催される。教育委員の参加をお願いする。 

 

・第 2回総合教育会議について【教育総務課長】 

 10月 19日に開催。前回会議を受けて、学校適正化に向けた教育委員会の方向性を

議論検討するほか、付随して発生する課題について市長部局が中心に検討する。 

 

・令和 3年度成人式について【文化・スポーツ推進課長】 

 1月 9日（日）に開催予定。現在実行委員を募っている。式典は昨年と同様 1時間

程度で考えている。 

 

・新型コロナワクチンについて【教育部長】 

 ブースター接種が決定した。今後集団接種会場を引き続き中央公民館にするかどう

か検討中なので、決まり次第また報告する。 

 

・会議録署名委員の指名について 

篠田委員を指名 

 

 



６．閉会 

 

 

 

（署名） 

 

直方市教育委員会教育長 

 

山本 栄司 

 

 

 

（署名） 

 

直方市教育委員会教育委員 

 

篠田 尊徳 

 


